

Fútbol



España y Brasil empatan en el partido contra el racismo (3-3) —P33 Y 34



Dramático derrumbe de un puente en EE UU. Un carguero derribó ayer un puente en Baltimore (EE UU). El accidente se produjo cuando el barco perdió el control y chocó con un pilar de la infraestructura, que se desmoronó de inmediato. N. HOWARD (REUTERS)

—P3

PRECAMPAÑA DE LAS ELECCIONES EN CATALUÑA

Feijóo designa candidato al líder del PP catalán pese a los recelos

● El dirigente popular se inclina finalmente por Alejandro Fernández tras sopesar otras alternativas ● El Gobierno avisa a ERC y Junts de que actuará contra iniciativas “divisivas”

VIRGINIA MARTÍNEZ
JOSÉ MARCOS
Madrid

Alejandro Fernández será finalmente el candidato del PP en las elecciones catalanas del 12 de ma-

yo. El presidente de los populares, Alberto Núñez Feijóo, confirmó ayer su designación como aspirante pese a los recelos que suscitaba y a que ha buscado activamente distintas alternativas.

El adelanto electoral y la resistencia del líder del PP catalán, que le ha llevado a discrepar de los contactos que el equipo de Feijóo mantuvo con Junts, han evitado el relevo. En plena precampaña,

el Gobierno advirtió ayer a ERC y Junts de que actuará en caso de que impulsen iniciativas “divisivas”, como la que tramitó el Parlament sobre una declaración de independencia. —P14 A 16

Un grupo de geólogos descubre que dos fallas activas desde hace miles de años atraviesan la isla

Las grietas que explican la erupción de La Palma

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

Los geólogos han descubierto dos fallas que atraviesan la isla de La Palma y que explican la erupción del volcán en 2021. Las fallas son zonas de rotura en la corte-

za terrestre. La apertura de estas grietas es la causa de que la roca fundida repte hasta la superficie y provoque una erupción de lava como ocurrió en la isla. Las fallas han sido bautizadas como Tazacorte y Mazo. —P30

EL PAÍS
SEMANAL



La conexión dominical con la cultura



EL PAÍS

El Reino Unido reclama a EE UU más garantías para extraditar a Assange

Un tribunal frena la entrega del cofundador de WikiLeaks

RAFA DE MIGUEL
Londres

La justicia británica ha escuchado parcialmente los argumentos del editor australiano Julian Assange, que podrá recurrir su extradición a Estados Unidos si este país no asegura unas garantías adicionales. Un tribunal frenó ayer la entrega y reclamó a Washington que garantice que el cofundador de WikiLeaks tendrá un juicio justo, que no se le acabará imponiendo la pena de muerte y que se protegerá su derecho a la libertad de expresión. —P2

Una batalla en la cúpula sume al consejo de RTVE en una grave crisis

H. LLANOS / R. G. GÓMEZ
Madrid

La pugna en RTVE derivó ayer en una grave crisis que acabó con las destituciones de la presidenta interina, Elena Sánchez, y del director de contenidos, José Pablo López, con quien estaba enfrentada. La guerra en el ente público sigue abierta: el consejo de administración se reunirá de nuevo hoy para abordar la sustitución de Sánchez en la presidencia. —P45

Pere Navarro
Director de Tráfico

“En verano habrá motos camufladas patrullando las carreteras”

F. JAVIER BARROSO
Madrid

El director general de Tráfico, Pere Navarro, avanza las novedades en las que trabaja su departamento. “A partir del verano, habrá motos camufladas patrullando por las carreteras”, dice. —P20